



## **Representaciones Zoomorfas en las Figurillas de Tamtoc, S.L.P.**

Denia Berenice Villanueva Ruiz<sup>1</sup>

1 Instituto Nacional de Antropología e Historia. [berevillanueva@gmail.com](mailto:berevillanueva@gmail.com)

Desde su origen, el hombre siempre ha intentado conocer y comprender la naturaleza, ya que de ello dependía su supervivencia; las sociedades prehispánicas la concibieron como uno de sus mejores aliados. La visión que se tenía de los animales siempre estuvo influida por el misticismo y cada ser vivo formaba parte de un orden que armonizaba todo el contexto universal.

En Tamtoc no fue la excepción. Durante las distintas excavaciones que se han llevado a cabo, se han encontrado diferentes representaciones de figurillas zoomorfas, de las cuales se hablará en el presente trabajo, tratando de dar cuenta así, de la relación que se tenía con el ambiente, identificando las posibles especies que son representadas e interpretando sus contextos arqueológicos de procedencia para poder aproximarnos al discurso simbólico del que son portadoras.